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Frères  et  sœurs,  comme  nous  l’avons  déjà  souligné,  le
5ème Commandement, « tu ne tueras pas », révèle qu’aux yeux de Dieu
la vie humaine est précieuse, sacrée, inviolable. Dans l’Évangile,
Jésus élargit le champ de cette parole, en précisant que la colère
contre un frère, l’insulte et le mépris peuvent tuer. De fait,
pour détruire l’homme, il suffit de l’ignorer : l’indifférence
tue. Et chaque fois que nous n’aimons pas, au fond nous méprisons
la vie. Et pourtant, à l’inverse de l’attitude de Caïn, nous avons
à nous comporter comme les gardiens les uns des autres. Car nous
avons tous besoin de cet amour que le Christ nous a manifesté, à
savoir  la  miséricorde.  Ainsi,  si  tuer  signifie  détruire,
supprimer, éliminer quelqu’un, ne pas tuer veut dire prendre soin,
valoriser, intégrer et pardonner. Donc, il ne suffit pas de dire :
« je vais bien parce que je ne fais rien de mal » ; il faut faire
le bien, ce bien préparé pour chacun de nous et qui nous permet de
devenir  ce  que  nous  sommes  vraiment.  Alors  accueillons  le
Commandement « tu ne tueras pas » comme un appel à l’amour et à la
miséricorde, un appel à vivre à la suite de Jésus qui a donné sa
vie pour nous et qui est ressuscité pour nous.

Je suis heureux de saluer les pèlerins venus de France et de
divers pays francophones, en particulier des pèlerins de Chambéry
et de Nancy, avec leurs évêques Mgr Ballot et Mgr Papin, tous les
jeunes présents, ceux de Versailles, de Paris, de Fougères, de
Bucquoy, de Rouen et d’Évreux, ainsi que des pèlerins de Namur.
Puissions-nous accueillir en Jésus, dans son amour plus fort que
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la mort, et par le don de l’Esprit du Père, le commandement « tu
ne tueras pas ». C’est l’appel le plus important et le plus
essentiel de nos vies : l’appel à l’amour ! Que Dieu vous bénisse
!

 


